

PROVINCIA | Política

El PP denuncia que los recortes en educación en la Junta “han superado los 1.000 millones de euros”

Denuncian un déficit de profesores, limitaciones del plan de apertura de centros, ralentización de las plazas de guardería, o la reducción del número de colegios rurales

Redacción

Martes 20 de diciembre de 2011 - 09:07



A través de una nota de prensa, el Partido Popular de Córdoba ha denunciado que el gobierno del PSOE de la Junta de Andalucía, “ha recortado en materia de educación más de 1.000 millones de euros en los últimos años”.

Así lo ha manifestado este lunes la parlamentaria andaluza del PP de Córdoba, Rafaela Obrero, que mantiene que esta legislatura que termina en pocos meses, “han sido los peores años para la educación andaluza que se ha visto afectada por importantes recortes encubiertos y otras decisiones presupuestarias, que han supuesto una importante reducción del gasto educativo, tratando de disimular la verdadera cara de un PSOE andaluz, que hace todo lo

contrario de lo que predica”.

Para Obrero, el Partido Socialista dice a los andaluces “que defiende la educación pública y se escuda en un aumento del presupuesto en 2012 que es claramente ficticio, y no explica los recortes educativos que ha realizado y que obedecen al cumplimiento escrupuloso del Plan Económico Financiero presentado por Griñán ante el Consejo de Política Fiscal y Financiera hace un año”.

Según los populares, la hoja de ruta de los recortes en la Consejería de Educación para el sistema educativo andaluz se han plasmado en 430 millones de euros menos conforme al Plan de Reequilibrio Económico Financiero 2011/2013, en 219 millones de euros menos procedentes de la reducción del presupuesto de Educación para el ejercicio 2011 (de ellos 61 millones lo eran en inversiones educativas) y 347 millones presupuestarios incluidos inicialmente y no ejecutados.

Como señala el PP, Andalucía es la tercera comunidad autónoma con mayor déficit de profesores, según datos del Ministerio de Educación, añadiendo que en Córdoba, “sólo se han incorporado 13 profesionales más a pesar de contar con 3.616 alumnos más que en el curso pasado, con lo que la ratio en Córdoba está muy por encima que la media nacional”.

Para el PP, el segundo recorte se ha centrado en servicios como comedores escolares o la incorporación de nuevos centros bilingües.

Asimismo han denunciado la “ralentización” de las Guarderías, señalando que se preveían la creación de 100.000 nuevas plazas, la “reducción” en subvenciones a escuelas infantiles públicas, y la reducción de colegios rurales.

Para el PP y en resumen, “éste ha sido el año de los recortes, y aunque los dirigentes socialistas se empeñen en ocultar y dar una imagen distinta, lo cierto y verdad es que ni se ha hecho una apuesta firme por la educación pública ni tampoco se ha trabajado de la mano con la educación concertada, creando unas divisiones entre pública y concertada que no conducen a nada y que no hace más que levantar recelos y

divisiones entre los ciudadanos”, afirma la parlamentaria andaluza.

Obrero también ha denunciado que 2011 “ha sido un año de atrasos e impagos en la Consejería de Educación, y además se nos presenta un presupuesto de la Junta que no resuelve los problemas endémicos que tiene nuestra comunidad”.